

Stadt Bergisch Gladbach
Die Bürgermeisterin

Federführender Fachbereich Allgem. Verwaltung, Verwaltungssteuerung		Drucksachen-Nr. 399/2000
		<input checked="" type="checkbox"/> Öffentlich
		<input type="checkbox"/> Nicht öffentlich
Beschlussvorlage		
Beratungsfolge ▼	Sitzungsdatum	Art der Behandlung (Beratung, Entscheidung)
Hauptausschuss	20.06.2000	Beratung
Rat der Stadt Bergisch Gladbach	27.06.2000	Entscheidung

Tagesordnungspunkt

Benennung von Vertretern des Seniorenbeirates als beratende Mitglieder im Jugendhilfeausschuss (Jugend- und Sozialausschuss)

Beschlussvorschlag:

Auf Vorschlag des Seniorenbeirates der Stadt Bergisch Gladbach wird das Mitglied des Seniorenbeirates,

Herr Hans Kölschbach,

als beratendes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss (Jugendhilfe- und Sozialausschuss) gewählt.

Als persönliche Vertreterin von Herrn Kölschbach wird **Frau Gertrud Coester** benannt.

Sachdarstellung / Begründung

Entsprechend dem in der Satzung des Seniorenbeirates vorgegebenen Ziel, über die Beteiligung des Seniorenbeirates in den relevanten Fachausschüssen nach der Wahl des Seniorenbeirates zu entscheiden (§ 1 Abs. 1 Satz 2 Satzung für den Seniorenbeirat), hat der Rat in seiner Sitzung am 16.12.1999, Mitglieder des Seniorenbeirates als sachkundige Einwohnerinnen/Einwohner mit beratender Stimme

in den Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport,
in den Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr und
in den Planungsausschuss gewählt.

Die ebenso wichtige Beteiligung des Seniorenbeirates an den Beratungen im Jugendhilfeausschuss (Jugendhilfe- und Sozialausschuss), der auch die Aufgabe „Soziale Angelegenheiten“ wahrnimmt, setzte zunächst die Änderung der Satzung für das Jugendamt der Stadt Bergisch Gladbach voraus. Diese rechtliche Voraussetzung wurde durch den Erlass der V. Nachtragssatzung zur Satzung des Jugendamtes geschaffen. Danach kann der Rat nun ein Mitglied des Seniorenbeirates als beratendes Mitglied im Jugendhilfeausschuss (Jugendhilfe und Sozialausschuss) benennen.

Der Seniorenbeirat empfiehlt dem Rat, Herrn Hans Kölschbach, als beratendes Mitglied und als dessen persönliche Stellvertreterin, Frau Gertrud Coester zu wählen.